## Liebe Kunden, Freunde und Interessierte!

Der Hochsommer und die damit in Verbindung stehende Sonne haben weiterhin Priorität - was sollte man beachten?

Die Sonnenbestrahlung hat für den Menschen eine lebenswichtige Bedeutung. So wird durch UV-Bestrahlung in der Haut Vitamin D synthetisiert, welches für die Resorption von Calcium aus dem Darm und damit für ein normales Knochenwachstum wichtig ist. Auch scheint Sonnenlicht einen positiven Einfluss auf unsere Stimmung, unseren Hormonhaushalt und andere gesundheitlich positive Effekte zu haben. Aber wir sollten uns von den positiven Wirkungen des Sonnenlichts nicht dazu verleiten lassen, die Exposition gegenüber UV-Strahlung zu übertreiben. Denn wie Paracelsus schon erkannte, macht die Dosis das Gift!



## ...das Übel an der Wurzel packen...

Warum wirkt die Haut oftmals älter als sie in Wirklichkeit ist, weil unschöne zahlreiche Pigmentflecke uns einfach älter aussehen lassen. Pigmentierungen gelten immer noch als Reifezeichen. "Wehret den Anfängen!" Wenn man der Ursache auf den Grund gehen will, muss man das Übel an der Wurzel packen und Gesicht-/Körperprodukte meiden, die wegen der Inhaltsstoffe It. Inci (Verbraucherschutzgesetz) Pigmentierungen verursachen. Reaktionen der Haut auf Parfümstoffe sind hinreichend bekannt aber auch Konservierungsstoffe sowie Johanniskrautöl lösen Pigmentverklumpungen (Anhäufungen von Melanin) aus, die sich in der Haut bilden und sie älter aussehen lässt.

Bei Männern, die wegen der täglichen Rasur Produkte verwenden müssen, führen die Inhaltsstoffe wie Duftstoffe oder Parfum zu stärkerer Pigmentierung, weil sie im Bartbereich stärker pigmentieren als auf der Stirn, wo kein Rasierwasser hinkommt! Inhaltsstoffe wie Alpha-Isometyl Ionone, Benzyl Alcohol, Parfum, Duftstoffe, Johanniskrautöl, Benzyl Salicylate, Citral, Citronellol, Geraniol, Hexyl Cinnamal, Linalool oder Limonene führen zu verstärkter Melaninausschüttung; deshalb unbedingt bionome Dr.Baumann SkinIdent-Männerprodukte <a href="https://t1p.de/64ji">https://t1p.de/64ji</a>

Aber was noch gravierender ist, sind die so genannten Reifezeichen/Altersflecke, die man sich meist in jungen Jahren schon wegen zu viel an Sonnstrahlung geholt hat, die mit Sicherheit später als Pigmentanhäufung auf der Haut ankommen. Die Sonne ist ein Strahlungsapparat und daher kommen die Hautschäden erst viel später ans Tageslicht, weil die Haut keinen einzigen Strahl der Sonne vergisst.

Wie man den Medien entnehmen kann sind es schon ca. 80% der deutschen Frauen, die darunter leiden. Pigmentierungen werden als übler betrachtet als **Falten und Konturverluste!** 

Seit 1999 (ab 2003 verschärft) leistet uns das Gesetz Inci (auf Betreiben von Staat und Dermatologie) gute Dienste, weil It. diesem Gesetz alle Kosmetika die Inhaltsstoffangabe-Pflicht befolgen müssen. Nur die wenigsten Verbraucher können damit etwas anfangen... Dr. Baumann SkinIdent Kosmetik erfüllt meiner Meinung nach in höchstem Maße die Anforderungen an gesunde verträgliche Inhaltsstoffe, und wäre demnach die gesündeste /dermatologische Kosmetika überhaupt; insbesondere mit Dr. Baumann SkinIdent, dem Highlight der Dr. Baumann Forschung!

Hand aufs Herz! Haben Sie schon mal die Inhalte Ihrer Kosmetika Zuhause - bevor Sie diese auftragen - geprüft bzw. verstehen Sie die Inhaltsstoffe von der Deklaration her?

Für mich als Hautspezialistin kommen daher nur gesunde Kosmetikprodukte in Frage, die keine der angeführten Probleme auslösen. Deshalb habe ich mich vor über 22 Jahren für mein Kosmetik-Institut, ausschließlich für bionome Kosmetikprodukte von Dr. Baumann SkinIdent entschieden. Diese Produkte sind seit April 2023 bereits seit 33 Jahren - ohne Allergie auslösende Inhaltsstoffe auf dem Kosmetikmarkt der Eitelkeiten (bis zu 90 % Illusion) erhältlich. Meines Wissens gibt es – weltweit – keine Kosmetikprodukte die von Anfang an ohne tierliche Inhalte waren, wie es bei den bionomen Kosmetikprodukten von Dr. Baumann SkinIdent der Fall ist!

Was ist mit meinen eigenen Pigmentierungen, die ich zu befürchten habe? Es zeigten sich ansatzweise immer wieder kleinste Pigmentierungen, die jedoch durch die richtige Pflege seit Über 20 Jahren – vor allem mit SkinIdent-Ampullen – wieder verschwanden!! Meine Hände, Gesicht-/Hals- und das Dekollete sind ohne Pigmentierungen! Ich habe auch die großartige Bleichcreme von Dr. Baumann nicht benötigt, weil es einfach wg. der guten Pflege keine größeren Baustellen werden konnten...Welch ein Segen!

Außerdem können Sie wegen der derzeitigen Pollenallergie mit Dr. Baumann Nasencreme den Nasenflügelbereich, der oftmals wund und gerötet ist, sehr gut pflegen /versorgen und die betroffene Hautregion erscheint eher unauffällig siehe<a href="https://t1p.de/it54">https://t1p.de/it54</a>

Die Anschwellung der Nasenschleimhaut sollte unbedingt verhindert werden, weil sich auch die Nasennebenhöhlen entzünden können! Eine Schwellung erschwert die Atmung und es kommt zur schlechten Belüftung der Nasennebenhöhlen, weil sie nicht genügend belüftet werden. Um wieder richtig gut durchatmen zu können, ist eine Abschwellung daher dringend geboten!

Getreu nach dem Motto: "Wissen ist Macht und Erfolg!"

